

## Alcaldesa de La Cruz fue vocera de la provincia en reunión con Gobernador por emergencia hídrica

Conocer la Política Hídrica Regional y trabajar un plan de contingencia con medidas para enfrentar la crisis del agua que afecta a la región fue el motivo de una reunión que convocó a alcaldesas y alcaldes de toda la Región de Valparaíso junto al gobernador Rodrigo Mundaca y donde la alcaldesa de La Cruz Filomena Navia fue designada como vocera de la provincia.

En la instancia la jefa comunal crucina pudo instalar los temas que son importantes para las comunas del interior de la región, aportando con la visión de estos territorios frente a la sequía y trabajando en propuestas que combatan la sequía, como son la intervención del río Aconcagua, además de una justa distribución del agua hacia la tercera y cuarta sección. También solicitó la visita del gobernador para que conozca en terreno las problemáticas de las comunas del interior.

### Anuncio Patrocinado

Sobre su participación, la jefa comunal de La Cruz declaró que “Hoy día en la provincia de Quillota tenemos 36 horas de agua que nos llegan los fines de semana, con turnos que llegan a veces a las 5 de la mañana. La gente se tiene que amanecer esperando que les lleguen las migajas del agua (...) Hoy día estamos en una emergencia y debemos adelantarnos a lo que podría ocurrir, si nos no llega agua por los canales se nos van a secar los pozos de los APR e inclusive se van a secar los pozos de Esval que están abasteciendo de agua a otras comunas para el consumo humano”, indicó.

Al mismo tiempo, la alcaldesa solicitó que a los municipios se les otorgue una mayor capacidad fiscalizadora para poder resguardar de mejor manera el recurso hídrico, además de que los apoyos económicos lleguen directamente a estas entidades y no se realicen a través de Indap o Prodesal.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Rodrigo Mundaca, gobernador de la región de Valparaíso, valoró la instancia que coloca en valor “La importancia que tiene dar certeza hídrica y la recuperación del agua para nuestras comunidades, así como también la relevancia que significa poder trabajar en conjunto con todas las autoridades de la región, indicando que “todos los alcaldes y alcaldesas que están acá comprenden el trabajo en función del bien común, de hacer del agua un bien común y su acceso un derecho humano(...) Es imposible formular una política pública sin la participación directa de aquellos actores que representan a sus comunidades, a sus territorios”.

y tú, ¿qué opinas?